



Flâner au jardin...



Une proposition estivale: traverser les villages pour découvrir les jardins potagers où les légumes côtoient les fleurs. Attendants aux maisons, comme on en trouve encore aujourd'hui au cœur de Lens, ou regroupés, comme à Montana Village ou Randogne, les jardins offrent des paysages vivaces et odorants. Poireaux, pois, pommes-de-terre, carottes, haricots, courges, salades, oignons... Et en bordure, des dahlias, tournesols, glaïeuls ou reines-marguerites.

A suggestion for the summer: take a trip through the villages to discover the vegetable plots, where vegetables and flowers mingle. Situated by the houses, as can still be seen today in the centre of Lens, or grouped together, as in Montana Village or Randogne, the vegetable gardens are a delight of fresh, perfumed landscapes. Leeks, peas, potatoes, carrots, green beans, pumpkins, lettuces, onions... Bordered by dahlias, sunflowers, gladioli and China asters.





Un marché à Crans

De vrais légumes avec du goût? Ça existe encore. On retrouve les délices de la famille Pierre-Georges Cheseaux à Crans tous les lundis et les vendredis après-midi en plein été. Pierre-Georges Cheseaux possède un vaste domaine à Saillon, le Clos William's, où il pratique «dans des conditions très naturelles et avec le minimum de traitements» la viticulture, l'arboriculture, la culture maraîchère. De magnifiques légumes – certaines des meilleures tomates du Valais – , mais aussi des fruits et des fruits rouges, son propre vin.



Et puis la famille confectionne une douzaine de variétés de confitures, des jus de tomates, de pommes, poires, raisins, nectar d'abricot... Une production écolo qui ravive les papilles!

Genuine tasty vegetables? Actually, they do still exist. Pierre-Georges Cheseaux's delights can be found in Crans every Monday and Friday afternoon at the height of the summer. Pierre-Georges Cheseaux has a vast domain in Saillon, le

Clos William's, where he has vineyards, orchards and market gardens "under very natural conditions with a minimum amount of spraying". Magnificent vegetables – some of the best tomatoes in Valais-, also fruit, soft fruit and his own wine. The family also makes a dozen or so varieties of jam, tomato, apple, pear, grape juice and apricot nectar... An ecological production to make your mouth water!

